



Kiwanis®

KC HORGEN-ZÜRICHSEE

Tief betroffen trauern wir um unsern Kiwanis Freund

Jakob Dürst

5. Februar 1925 – 28. Juli 2017

Jakob Dürst ist am 26. Juni 1971 als Gründungsmitglied in den Kiwanis Club Horgen-Zürichsee aufgenommen worden.

Er war in den Jahren 1977/78 und 1990/91 Präsident unseres Clubs.

Mit Köbi Dürst verlieren wir einen liebenswürdigen und engagierten Kiwanis-Freund, der bis kurz vor seinem Hinschied unsere Anlässe besuchte.

Gerne werden wir ihm ein freundschaftliches Andenken bewahren.

KIWANIS CLUB HORGEN-ZÜRICHSEE

Wir nehmen Abschied am Donnerstag, 10. August 2017 um 14 Uhr
in der evangelisch-reformierten Kirche in Horgen.